

CUENTA PÚBLICA 2023
INSTITUTO MUNICIPAL DE INVESTIGACIÓN Y PLANEACIÓN URBANA DE CAJEME
INDICADORES DE RESULTADOS
DEL 01 DE ENERO AL 31 DE DICIEMBRE DEL 2023

CLAVE	VARIACIONES, JUSTIFICACIONES Y/O OBSERVACIONES
	<p>En la meta 1: Se efectuaron revisiones de normatividad en materia de movilidad, desarrollo urbano y ordenamiento territorial, cambios a los proyectos ejecutivos para espacios públicos, revisión a la Norma Técnica Complementarias, revisión y gestión del Programa de Desarrollo Urbano de Centro de Población de Ciudad Obregón, Cócorit, Esperanza y Providencia; propuesta de carretera Cócorit-Esperanza, revision de propuestas de proyectos para ONU-Habitat.</p> <p>Meta 2: Se atendieron los dictámenes que llegaron durante el trimestre, de los cuales fue uno vial y dos habitacionales. Para la meta 3: Durante el periodo se llevó a cabo la revisión de 7 estudios y/o proyectos correspondientes al PDUCP, Parques Urbanos, Crucero Rosendo Montiel y Calle10, Intersección calle 300 y París; Señalización, entre otros.</p> <p>En la meta 4: Durante el cuarto trimestre se realizó el ajuste presupuestal que aplicó el Ayuntamiento de Cajeme; por tanto, quedó eliminada dicha meta. Destacando que el cumplimiento de la presente meta está en base a los recursos financieros que el Ayuntamiento realiza al Instituto, no otorgándose recursos para la contratación de estudios y/o proyectos. Con respecto a la meta 5: Durante el cuarto trimestre se realizó el ajuste presupuestal que aplicó el Ayuntamiento de Cajeme; por tanto, quedó eliminada dicha meta. Destacando que el cumplimiento de la presente meta está en base a los recursos financieros que el Ayuntamiento realiza al Instituto, no otorgándose recursos para la contratación de estudios y/o proyectos.</p> <p>Con respecto a la meta 6: Durante el período que se informa, se llevó a cabo los diferentes talleres de consulta ciudadana y la aplicación de instrumentos en conjunto con ONU-Habitat. Para la meta 7: Se llevó a cabo la vinculación con diferentes dependencias, organismos e instituciones, mismas que sirvieron para analizar diversos temas y dar seguimiento a las actividades de trabajo que se tiene actualmente en aspectos de ordenamiento territorial, desarrollo urbano, espacios públicos, entre otros. En este período se tuvieron reuniones con: Comisión de Desarrollo Urbano, Comisión de Hacienda, Patrimonio y Cuenta Pública; Desarrolladores de vivienda, ONU Habitat - INFONAVIT; ITESCA, Presidencia Municipal, entre otros. En la meta 8: Se llevaron a cabo dos reuniones de trabajo de los Órganos de Gobierno durante el mes de Julio, siendo la sesión ordinaria no. 53° de la Junta de Gobierno con fecha del 07 de noviembre y la No. 48° del Consejo Consultivo, con fecha del 28 de noviembre del presente año. Así como, la 54° de la Junta de Gobierno y 49° del Consejo Consultivo, ambas con fecha de 13 de diciembre del presente año.</p> <p>La correspondiente a la meta 9: Se subieron a la página mapas relacionados con el Programa de Desarrollo Urbano del Centro de Población de Ciudad Obregón, Cócorit, Esperanza y Providencia 2023. Con respecto a la meta 10: Se atendieron 6 solicitudes de información de diversos temas relacionados con el quehacer del Instituto. Entre los que se encuentran: Espacios Públicos, Normatividad Institucional, Estadística Municipal; Mapas del Municipio de Cajeme, Cultura, Guía Consultiva Desempeño Municipal. Lo correspondiente a la meta 11. Se llevó a cabo el proceso de cumplimiento de la normatividad en la materia correspondiente al tercer trimestre del 2023, en la plataforma nacional SIPOT y Página oficial de IMIP Cajeme. En la meta 12: Durante este periodo no se tomó ningún curso de capacitación por parte del personal de IMIP Cajeme.</p> <p>Para la meta 13: Se llevó a cabo el proceso de comité de compras correspondiente al tercer trimestre 2023. En la meta 14: Se llevó a cabo el proceso de elaboración, presentación y aprobación del Tercer Trimestre del 2023. Con respecto a las metas 15: En este período no se llevó a cabo ningún tipo de Auditorias. En la meta 16: Se llevó a cabo el proceso de la elaboración de la Ley de Ingresos y Presupuesto de Ingresos 2024 de IMIP Cajeme, en el trimestre pasado. Derivado de la solicitud por parte del Ayuntamiento para entregar dicha información se se efectuó durante este trimestre. Meta 17: Se llevó a cabo el proceso para generar el presupuesto de egresos 2024 de IMIP Cajeme.</p>